

MIT Japanese III

Reading 15 A

1 あ、もうこんな時間？コーヒーをもう一杯飲みたいけど、時間がないね。うーん、

ざんねん！

2 小さい時は魚より肉の方が好きだったけど、このごろはあまり肉料理を食べたいと思わなく

なった。今は晩ご飯は毎晩魚をメインに作って食べている。

3 おなかがすいたわねえ。でも、米もたまごもきらしていて、家では何も作れないの。お茶も

ないかもしれない。ちょっと待っててね、近くのコンビニに行って、おべんとうを買ってくる

から。

* コンビニ=コンビニエンス・ストア

4 あたたかくなったから、次の日曜日にサンドイッチと飲み物を持って、サイクリングに行きま

せんか。私はマウンテンバイクを二だい持っているから、お貸ししますよ。

5 きょうの月曜日、せつかくのお休みだったので、ひさしぶりに姉と海までドライブした。

まだ五月だから水はつめたいだろうと思うが、海にはサーファーが何人もいた。ほとんどの

人は黒いウェットスーツでサーフィンをしていたが、中にはビキニの元気な女の子もいた。

6 妹は買い物が大好きで、ほとんど毎日何か新しい物を買って来る。きのうはカラーペンのセットで、おとといはアルバムだった。駅のそばにかわいい店がいくつもあるが、一番好きなのは銀行の前のギャラリーだ。中にギフトショップがあつて、安くてかわいい物がたくさんある。

7 兄の友だちの高木さんはずいぶん長くサッカーをしている。高木さんが中学の時からだから、もう三十年ぐらいになるんじゃないだろうか。前はプロのチームでプレーしていた。三年ほど前から子どものサッカーリーグのコーチをしている。そのチームは前はぜんぜんだめだったが、このごろ少し強くなった。先々月はトーナメントに出て三番になった。

8 日本の食べ物はすしも天ぷらもそばもやき鳥も全部好きです。でも私はメキシコ人ですから、私にはやっぱりメキシコ料理ほどおいしい物はありません。名古屋には外国のレストランがたくさんありますが、からくておいしいメキシコ料理はなかなかありません。それが本当にざんねんです。先週すごくタコスが食べたくなって、友だちとインターネットでレストランを調べて行きました。

そこの料理はからかったけど、やっぱり本当のメキシコ料理とはちがっていました。来月私はメキシコシティにもどりますが、むこうでたくさん母のメキシコ料理を食べたいと思っています。